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Депутатов обидело то, что глава адми�
нистрации города А. Цуканов ушёл в от�
пуск вместе со своим ближайшим замес�
тителем Л. Масуновой и не возложил свои
обязанности ни на одного из замов. Более
того, он увёз на дачу печать администра�
ции города. Теперь его заместителям для
того, чтобы подписать те или иные бумаги,
приходится общаться с главой через по�
средника. Посредник собирает документы
и… везёт их на дачу к главе. Делать ему это
приходится иногда по нескольку раз в день.

Прямо какой�то дачный роман получа�
ется. И совершенно наплевать, что город
ещё фактически не готов к зиме.

Дачный роман

ЗАЛЕГОЩЬ
Глава администрации района

И.А. Рыбаков выделил из районного бюд"
жета 150 тысяч рублей на подключение к
центральному газоснабжению жилых до"
мов и детского сада в селе Казарь.

* * *
Залегощенский сахарный завод нач"

нёт свою работу в период с 10 по 15 сен"
тября. Такую информацию предоставил
директор завода В.П. Алексеенко.

В настоящее время завершается под"
готовка оборудования. На 23 августа на"
мечена его холодная прокачка.

ЗНАМЕНСКОЕ
23 августа исполняется 19 лет со дня

создания района. Торжества по этому
поводу состоятся на день раньше — в
воскресенье. В рамках праздничной
программы в райцентре будет развёрну"
та широкая торговля. Днём пройдут
спортивные соревнования. Основные
же мероприятия состоятся вечером:
концерт художественной самодеятель"
ности, конкурс гармонистов и частушеч"
ников и, конечно же, традиционная дис"
котека.

КОЛПНА
Директор Дома культуры Краснен"

ской сельской администрации Р.Ф. Ше"
ламова и художественный руководитель
этого ДК Н.А. Новопашина решили раз"
нообразить отдых механизаторов СХП
«Колпнянское» ЗАО «Орёл Нобель"Агро».
Для развлечения хлеборобов при сель"
ском Доме культуры была создана осо"
бая агитбригада. Бригадой был органи"
зован концерт, который имел большой
успех. Местные комбайнёры надеются
на повторное выступление сотрудников
Дома культуры.

КРОМЫ
В состав бывшей агрофирмы «Доб"

рое» входило четыре сельхозпредприя"
тия. Два из них расположены на терри"
тории Орловского района, два — на тер"
ритории Кромского. Свое название фир"
ма получила от названия реки Добрый,
которая, к несчастью, протекает по тер"
ритории Орловского района. Видимо, не
от хорошей жизни фирма лопнула ровно
пополам. Орловские хозяйства влились
в состав ОАО «Сабурово». Кромские
продолжают свое существование само"
стоятельно под старым названием. Вот
тут и возникло у кромчан чувство мел"
кособственнического патриотизма: по"
чему мы, кромчане, имеем название
своей кромской фирмы от названия те"
перь чуждой нам реки? Возникла идея
переименовать, и она муссируется до"
вольно активно «патриотами сельхоз"
предприятия». И невдомек им с их пат"
риотизмом, что любое переименование
предприятия влечет за собой большие
финансовые расходы. Откуда деньги,
мужики? Главное"то, наверное, не в на"
звании, а в том, чтобы не лопнуть еще
раз пополам.

ЛИВНЫ
Состоялся традиционный рок"фести"

валь, посвящённый памяти певца Викто"
ра Цоя. В концерте приняли участие 15
рок"групп из Орла, Брянска, Ельца, Ми"
чуринска и Старого Оскола. Ливны
представляли три коллектива. В роли
организаторов концерта выступила ад"
министрация Ливен и местный Дом мо"
лодёжи.

Помимо традиционных инструмен"
тов, на которых играют рок"музыканты,
в концерте использовались и русские
народные.

* * *
Наверное, только безнаказанностью

преступников можно объяснить слиш"
ком частые случаи хищения электричес"
ких проводов в Ливенском районе. Со"
всем недавно в посёлке Набережном
было снято с линий электропередач 2,6
километра проводов. Аналогичные хи"
щения зафиксированы в населённых
пунктах Вахново и Липовец.

С начала этого года на восстановле"
ние линий электропередач затрачено
450 тысяч рублей. Для сравнения: за
весь прошлый год ущерб энергетиков от
охотников за цветными металлами со"
ставил 320 тысяч рублей. Тогда было
снято со столбов в общей сложности
12,5 километра проводов весом 3,3 тон"
ны.

ПОКРОВСКОЕ
180 тысяч рублей собрали в этом

году родители учащихся школ района
для подготовки учебных заведений к но"
вому учебному году. Это около четверти
средств, которые смог направить на эти
цели район (450 тысяч поступило из
районного бюджета и 260 — от сельских
администраций). Ещё 50 тысяч рублей
смогли заработать школы на сборе ме"
таллолома и макулатуры, а также на
очистке от сорняков сахарной свеклы и
прополке зерновых на полях сельхоз"
предприятий.

К новому учебному году в двух школах
установлены капитальные теплицы,
ещё в трех учебных заведениях и в
спортклубе “Надежда” — теплые туале"
ты. В Грачевской школе откроется тир.

ТРОСНА
Сотрудники пожарной части № 34,

расположенной в районном центре,
высказывают опасения относительно
фактов поджогов соломы на территории
сельхозпредприятия «Троснянский бе"
кон». Как сообщил дежурный пожарной
части В.А. Илюхин, неизвестные подо"
жгли солому в ночь с 18 на 19 августа.
Сотрудники «Троснянского бекона» свою
причастность к уничтожению соломы
отрицают. Поле, где горела солома,
расположено в полутора"двух километ"
рах от районного центра. Есть версия,
что возгорание стало результатом дет"
ской шалости.

Однако, как отмечают работники
троснянской пожарной части, в сосед"
них хозяйствах ничего подобного не
происходит. Год назад на полях «Трос"
нянского бекона» также отмечалось го"
рение соломы.

Риск перекидывания огня на жилые
дома и лесонасаждения мал. Однако
дым крайне вреден для людей, страда"
ющих сердечными и лёгочными заболе"
ваниями.

В случае повторного поджога соломы
на сельхозпредприятие, согласно Ко"
дексу об административных правонару"
шениях Российской Федерации, может
быть наложен штраф в размере от 400
до 500 минимальных размеров оплаты
труда (от 40 до 50 тысяч рублей). Право
на составление протоколов имеют орга"
ны внутренних дел, экологического кон"
троля и противопожарная служба.

Информагентство «ОП».

1. Об исполнении бюджета города Орла за 1�е полугодие 2004 года.
2. О проекте положения «О бюджетном устройстве и бюджетном процессе в городе

Орле» (второе чтение).
3. О ходе выполнения программы наказов избирателей по итогам 1�го полугодия

2004 года.
4. О сборе налогов в городской бюджет за 1�е полугодие 2004 года.
5. О ходе подготовки муниципального  жилого фонда к зимнему периоду.
6. О нежилых муниципальных помещениях.
7. Об обращении Троице � Васильевского храма г. Орла.
8. О внесении изменений и дополнений в программу приватизации муниципального

имущества города Орла на 2004 г., принятую постановлением Орловского городского
Совета народных депутатов от 25.12.2003 г. № 47/498�ГС.

9. О капитальном строительстве объектов, финансируемых за счет бюджета     г. Орла
за период с 2001 г. по 2004 г.

10. О мировых судьях в городе Орле.
11. О проекте положения  «Об упорядочении работ по сносу и восстановлению зеле�

ных насаждений на территории города Орла» (второе чтение).
12. О признании утратившим силу Положения «О городском референдуме в городе

Орле»,  принятого 27.11.1997 г. решением №10/140�ГС.
13. О внесении изменений в составы комитетов Орловского городского Совета на�

родных депутатов.
14. Об обеспечении государственных социальных гарантий для детей�сирот и де�

тей, оставшихся без попечения родителей.
15. О внесении дополнений и изменений в Положение «О муниципальных стипенди�

ях для одаренных детей и учащейся молодежи города Орла», принятое Орловским
городским Советом народных депутатов 29.08.2002 г. № 22/287�ГС.

16. О внесении изменений в состав городской комиссии по присуждению муници�
пальных стипендий для одаренных детей и учащейся молодежи города Орла.

17. О присуждении муниципальных стипендий для одаренных детей и учащейся
молодежи города Орла на 2004 — 2005 учебный год.

18. Разное.

И З В Е Щ Е Н И Е
26 августа 2004 года в 10 часов в малом зале здания городской
администрации состоится пятьдесят восьмое заседание Орловского
городского Совета народных депутатов второго созыва с   повесткой дня:

19 августа состоялась очередная, и очень бурная, сессия Мценского
горсовета.

Для того чтобы выяснить вопросы: име�
ет ли право глава отдыхать на даче вместе
с печатью, не оставив за себя исполняю�
щего обязанности, и меет ли он право, на�
ходясь в отпуске, подписывать документы
и  целый ряд других вопросов, депутатам
пришлось пригласить на сессию зампро�
курора межрайонной прокуратуры. После�
дний встал, развёл руками: мол, что нам
делать с чудаками. Видимо, российская
действительность не подчиняется никако�
му законодательству.

Дежурный репортёр,  тел. 76"48"98.
Звоните, и вас услышат.

(Окончание.
Начало на 1�й стр.).

В ходе беседы с руководи�
телями хозяйств и агрофирм
района Е.С. Строев дал высо�
кую оценку работе хлеборобов
СПК «Березки», завершивше�
го уборку озимых хлебов со
средней урожайностью свыше
50 центнеров. Совсем другое
настроение было у него после
отчета руководителя агрофир�
мы «Орловские просторы»
В.Г. Назарова, который попы�
тался приукрасить реальное
положение дел.

— Чем, как не умением ра�
ботать как надо, можно объяс�
нить то, — отметил губернатор,
— что, забрав ваши самые от�
даленные земли, Н.М. Ушаков
(руководитель СПК «Березки»)
намолачивает с них по 40 — 50
центнеров с гектара, а вы уже
который год еле за 20 центне�
ров переваливаете. Поля за�
росли сорняками, хлеб убира�
ете медленно, с большими по�
терями, не занимаетесь нара�
щиванием поголовья в живот�
новодстве. Если не будете
справляться сами, — заметил
он, — то отдадим ваши земли
Будагову (руководителю агро�
фирмы «Юность» Должанского
района), который и под Орлом
обещает по 50 центнеров полу�
чать, или Ушакову.

Е.С. Строев строго предуп�
редил руководителей: агро�
фирмы — В.Г. Назарова и
управляющей компании

«Орловский агрокомбинат» —
Е.Ф. Злобина о недопустимос�
ти и дальше обеспечивать ра�
боту «Орловских просторов» на
столь низком уровне.

Следующую остановку гу�
бернатор сделал на границе
Болховского района. Руководи�
тели агрофирм «Болховская» —
М.Л. Дорофеев и «Заря» —
Ю.И. Пучнин доложили о ходе
уборочной и начале осеннего
комплекса работ в своих под�
разделениях. В реформиро�
ванной «Болховской», еще не�
давно влачившей под патрона�
жем агрохолдинга «Орловская
Нива» жалкое существование,
сейчас наметился заметный
прорыв вперед по всем на�
правлениям. Выращен и в хо�
рошем темпе убирается доста�
точно высокий для этой зоны
урожай зерновых, создан на�
дежный запас кормов для жи�
вотноводства, приступили
з д е с ь  и  к  с е в у  о з и м ы х .
М.Л. Дорофеев заверил губер�
натора в том, что уже в следую�
щем году для коллектива агро�
фирмы станет посильно обес�
печение и 40�центнеровых уро�
жаев.

Е.С. Строев побывал на поле
структурного подразделения
«Новосинецкое» агрофирмы
«Заря», где в едином убороч�
но�транспортном комплексе 9
комбайнов убирали яровую
пшеницу. Он поблагодарил спе�
циалистов и механизаторов хо�
зяйства за выращенный хоро�
ший урожай (в среднем здесь
снимают по 30 центнеров с гек�
тара) и качественную уборку.

В ходе ознакомления с хо�

дом сева озимой пшеницы в
подсобном хозяйстве ОАО
«Орлэкс», губернатор поинте�
ресовался  у механизаторов
В.А. Афонина и С.В. Епишина
применяемой технологией
предпосевной подготовки почвы
и посоветовал руководству и
специалистам  болховских агро�
фирм и хозяйств шире исполь�
зовать для этого комбинирован�
ные почвообрабатывающие аг�
регаты, производящиеся на
промышленных предприятиях
г. Орла.

Знаменательно, что эта рабо�
чая поездка совпала с одним из
великих православных праздни�
ков — Преображения Господня,
и древний Болхов встречал  го�
стей золотом обновленных купо�
лов самого величественного
храма Орловщины — Спасо�
Преображенского собора. Мно�
го лет простояли в разрухе этот
и ряд других храмов города, по
праву называемого у нас млад�
шим братом Суздаля, а теперь
благодаря всесторонней помо�
щи областной администрации
они переживают второе рожде�
ние. Е.С. Строев детально озна�
комился с ходом реставрации
собора и принял участие в праз�
дничном богослужении. Насто�
ятели болховских церквей, ар�
хиепископ Орловский и Ливен�
ский Паисий сердечно поблаго�
дарили Е.С. Строева за актив�
ное содействие  возрождению
храмов Орловщины.

Егор Семенович поздравил

болховчан, а с ними и всех жи�
телей области с праздником
Преображения Господня и намо�
лотом первого миллиона тонн
орловского хлеба, подчеркнув
при этом, что у сельских това�
ропроизводителей есть все
возможности довести нынче ва�
ловой сбор зерна как минимум
до двух миллионов тонн.

Посетил он и дом�интернат
для детей с нарушениями опор�
но�двигательного аппарата.
Здесь завершается реконструк�
ция, в ходе которой для детей�
инвалидов построен превосход�
ный реабилитационный центр с
двумя бассейнами с подогре�
вом воды, сауной, спортивным
залом и зимним садом. Благо�
даря постоянной заботе облад�
министрации есть  все необхо�
димое и для овладения первич�
ными навыками ряда рабочих
профессий — столярный и
швейный цеха, вязальная мас�
терская. Будет проведена здесь
и реконструкция главного кор�
пуса, на что из федерального
бюджета  выделено еще 17 мил�
лионов рублей.

Во Мценском и других райо�
нах области участников поездки
интересовали в основном ход
полевых работ и уровень эффек�
тивности хозяйствования на
земле как самостоятельных хо�
зяйств и агрофирм областных
агрохолдингов, так и структур�
ных подразделений недавно
пришедших на Орловщину ин�
вестиционных компаний.  Не�
плохую организацию уборочных
работ показали сельскохозяй�
ственные предприятия Мцен�
ского района, где жатва также

идет уже на второй половине
зерновых площадей, а средний
намолот составляет 28 центне�
ров с гектара. Но и здесь есть
коллективы, имеющие заметно
более низкие показатели. Серь�
езной критике за низкую уро�
жайность зерновых и слабые
темпы подготовки к осеннему
севу подверглось руководство
СПК «Приокский» и агрофирмы
«Мир». И там, и здесь на пахоте
задействовано всего по два
трактора, ощущается нехватка
зерноуборочных комбайнов, нет
или не хватает минеральных
удобрений, хотя сев озимых уже
начался.

Обращаясь к  участвовавшим
в поездке представителям ор�
ганов сельхозуправления и пра�
воохранительных органов,
средств массовой информации,
а через них и ко всем сельским
товаропроизводителям облас�
ти, Е.С. Строев предупредил ру�
ководителей хозяйств и агро�
фирм о недопустимости разба�
заривания зерна нового урожая,
продажи по недопустимо низким
ценам, предлагаемым навод�
нившими область заезжими
трейдерами.

— Мы установили хорошую
цену на хлеб, закупаемый в стра�
ховой фонд, — подчеркнул гу�
бернатор, — выделили на эти
цели из бюджета 150 миллионов
рублей, поэтому правильно по�
ступит тот, кто воспользуется
представившейся возможнос�
тью честно и достойно зарабо�

тать и не станет лезть в сомни�
тельные аферы с зерновыми
спекулянтами.

Брошенная инвестором кор�
саковская агрофирма ООО
«Российские агротехнологии»
нашла выход из положения, зак�
лючив через «Агромашхолдинг»
договор с Орловским комбайно�
вым заводом на аренду десяти
зерноуборочных комбайнов
«Енисей» новой модификации.
Современная техника работает
производительно и без потерь,
убирая по 15 — 20 гектаров в
день на каждый комбайн,  нахо�
дится на полном техническом
обслуживании предприятия�
производителя, да и плата за ее
аренду составляет всего одну
тысячу рублей за каждый гек�
тар, то есть почти в два раза
ниже той, что вынужден платить
холдинг «Орловский агрокомби�
нат»,  нанявший себе в помощь
через одну из ставропольских
фирм иностранные комбайны
с турками�комбайнерами.
Е.С. Строев, отметив инициати�
ву руководства «Российских аг�
ротехнологий», подчеркнул, что
у такого честного и взаимовы�
годного сотрудничества боль�
шое будущее.

В районе велика разница
между показателями лучших и
отстающих хозяйств. Хорошую
урожайность — по 35 центнеров
с гектара — на корсаковских
землях и в нынешнем сезоне
обеспечивает самостоятельное
сельхозпредприятие СПК «Ма�
линовское», а вот в ФГУП «Власть
труда», работающем в тех же ус�
ловиях, она на 10 центнеров
ниже.

Праздник
жатве не помеха
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Резкой критике подверг
здесь Е.С. Строев руководи�
телей   сельскохозяйственных
и автотранспортных предпри�
ятий за  большие потери зер�
на при перевозках, потребовав
от них принять экстренные
меры по качественной подго�
товке автотранспорта к пере�
возкам хлеба.

Принципиальный разговор
об явно недостаточной под�
держке аграрного производ�
ства инвестиционной компани�
ей состоялся у губернатора с
руководителем агрофирмы
«Декар�Корсаково» С.Р. Шапо�
валовым. Из�за нехватки ма�
териально�технических ресур�
сов здесь получен слабый уро�
жай, даже озимые дали в
среднем на круг всего по 26
центнеров. Явно недостаточны
темпы уборочных работ. Мед�
ленно осваиваются арендуе�
мые земли. Так, озимый сев
планируют провести всего на
2,5  тысячи гектаров, тогда как
агротехнические нормы требу�
ют отведения под него, исходя
из имеющихся площадей, не
менее 6 тысяч гектаров.

— Если инвестор не в со�
стоянии работать, как следует,
пусть уходит, — потребовал
Е.С. Строев. — А держать зем�
лю, выращивая на ней одни
сорняки, мы не позволим.

Прямо противоположный
корсаковскому положительный
опыт работы инвестора был
продемонстрирован  в Ново�

сильском районе, где
СХП «Новосильское»
ЗАО «Орел Нобель�
Агро» вырастило не�
виданный раньше на
этих землях урожай и
получает нынче на круг
по 43 центнера зерно�
вых.  Умело организо�
вав уборочные рабо�
ты, здесь на высоком
т е х н о л о г и ч е с к о м
уровне ведут и зак�
ладку основы урожая
уже следующего года
— сев озимых и зяб�
левую пахоту.

Побывал губерна�
тор и на севе озимой
пшеницы лучшего по
нынешнему сезону
сорта «московская�
39» в хозрасчетном
подразделении «За�
легощенское» агро�
фирмы «Орловские
Черноземы».

Подводя итоги по�
ездки в заключитель�
ной беседе с предста�
вителями областных
СМИ, Е.С. Строев
подчеркнул, что уже
сейчас отдельные хо�
зяйства и агрофирмы
завершают уборку
зерновых, не должны

ее затягивать и остальные, по�
этому вполне реально выпол�
нение задачи завершения
жатвы зерновых не позднее на�
чала сентября. Одновременно
необходимо в сжатые сроки и
с высоким качеством провес�
ти сев озимых культур, а также
выполнить весь планируемый
объем зяблевой пахоты. Сле�
дует завершить уборку кормо�
вых культур, заложив их на
стойловый период по полной
потребности.

Касаясь судьбы выращен�
ного урожая, Е.С. Строев  вновь
предостерег сельских товаро�
производителей, указав  на не�
допустимость корыстных про�
явлений при реализации зер�
на.

— В первую очередь, —
сказал губернатор, — хлеб
должен пойти на засыпку се�
мян и выплату заработной пла�
ты, в том числе и натуроопла�
ты сельским труженикам, не�
обходимо также полностью за�
сыпать зернофураж для  об�
щественного животноводства,
рассчитаться с собственника�
ми  за аренду земли, обеспе�
чить продажу самого каче�
ственного зерна в областной и
районные страховые фонды,
поставить его за полученные
ресурсы. А уж затем искать на
зерно самых выгодных покупа�
телей, чтобы вырученных
средств хватило не только на
финансирование осеннего и
весеннего комплекса работ, но
и на поддержку отраслей жи�
вотноводства.

Юрий СЕМЁНОВ.

Островок
безопасности и добра
Вчера в Орле на улице Елецкой состоялось открытие городского детского
реабилитационного центра. Необходимость его существования назрела
давно. На переоборудование здания бывшего детского сада из
федерального, областного и городского бюджетов было выделено около 5
млн. рублей. Теперь здесь все готово к приему детей:   уютные домашние
интерьеры, цветы, ковровые дорожки, мягкая мебель, прекрасная  отделка —
сделано все для того, чтобы ребенок, пришедший сюда из неблагополучной
семьи, почувствовал себя в атмосфере душевной теплоты и добра.

Сверкает никелем тренажеров от�
лично укомплектованный спортивный
зал. Прекрасно оборудованы пище�
блок и душевые. Автономная котель�
ная позволит поддерживать в помеще�
ниях оптимальную температуру и не
зависеть от капризов погоды.

Для проведения экскурсий в центре
есть свой микроавтобус «Газель». Од�
новременно на полном обеспечении
здесь смогут находиться 25 воспитан�
ников.

Словом, администрация, строите�
ли, спонсоры постарались и сделали
все  возможное, чтобы ребенок, ока�
завшийся в беде, попал сюда как на
островок безопасности и добра. Те�
перь очередь за социальными педаго�
гами и психологами. Благородное дело
спасения неокрепших душ потребует
не только специальных знаний, но и
теплоты, терпения, бескорыстной
любви и преданности своему делу.
Именно от педагогов будут зависеть
десятки детских судеб, которые соста�
вят в будущем судьбу нации.

Принявший участие в торжествен�
ной церемонии открытия центра гу�
бернатор области Е.С. Строев отме�
тил, что нет более благородного дела,
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чем строить для детей. Особенно сей�
час, в непростых условиях перехода к
рынку, когда, оставшись без роди�

тельской опеки и поддержки, несовер�
шеннолетние оказываются брошен�
ными в объятия улицы.

Губернатор твердо заверил, что дет�
ство всегда будет находиться под за�
щитой власти и в каждом районе горо�
да Орла и области в скором времени
будут созданы подобные социальные
учреждения.

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.


